
平成２９年大月市農業委員会臨時総会会議録 

 

開催日時 平成２９年７月２０日（木） 午前９時３０分から 

開催場所 大月市役所花咲庁舎３階会議室 

出席委員 

会  長    １番  志村 喜光 

委  員    ２番  小林 良次 

３番  山田 政文 

４番  佐藤 總明 

５番  蔦木 正彦 

６番  天野 千明 

７番  梶原 勝 

８番  西村 恒男 

９番  矢頭 惠造 

１０番  山﨑 公江 

１１番  米山 義一 

１２番  小俣 民男 

１３番  和田 廣行 

１４番  佐藤 孝義 

 

１ 互礼 

 

２ 開会 

平成２９年大月市農業委員会臨時委員総会を開催致します。 

 

３ 議長選出 

   事 務 局  大月市農業委員会会議規則によりますと会長に議長をお願いするわけ

ですが、会長選出にあたりますので会長が決まるまでの間、慣例により

まして年長委員に当たります梶原勝委員に議長をお願い致します。 

 

４ 議事 

   議  長  ご指名いただきましたので、議長を務めさせて頂きます。スムーズな

議事運営にご協力をお願い致します。 

         第 1号議事、農業委員会会長の選出の件について、会長の選任につい

ては、従来選考委員会を設ける方法と立候補・推薦による方法がござい

ますが、どちらが良いかご意見をお伺い致します。 



 

   和田委員  はい。推薦でやりたいと思います。 

 

   議  長  ただ今、推薦の意見がございましたがいかがでしょうか。 

 

        （異議なしの声） 

 

         異議なしの声がありますので、質疑を打ち切ります。 

         会長の選出方法について賛成の方挙手をお願い致します。 

         賛成多数と認めます。会長の選出については推薦の方法で選任するこ

とと致します。 

         どなたか推薦される方ございますか。 

 

   西村委員  志村喜光さんを推薦したいと思います。 

 

   議  長  ただ今、志村喜光委員の名前があがりましたが、その他ございますか。 

 

        （異議なしの声） 

 

         異議なしの声がありますので、採決をとりたいと思います。 

         農業委員会会長に志村喜光委員をする案に賛成の方挙手を願います。 

         賛成多数と認めます。大月市農業委員会会長を志村喜光委員にするこ

とを決定致します。 

 

        （拍手） 

    

         会長が選出されましたので、ここで議長を下りさせて頂きます。スム

ーズな議事運営にご協力ありがとうございました。 

   

   事 務 局  ここで休憩とし、新会長と打ち合わせをしたいと思います。 

        １０時５分を目途に再開したいと思います。 

 

・・・・・・・・・・  暫時休憩  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

   

 事 務 局  それでは、再開したいと思います。 

         ここで、新会長になられました志村会長よりご挨拶をいただきたいと



思います。お願い致します。 

 

   志村会長  それでは、皆様改めまして、今日はご苦労様でございます。皆様の満

場のご支持をいただきまして身に余る光栄でございますが、三年間とい

う長旅でございますので、皆様方のご協力をいただきながら、国、地方

の法律に基づいて進めていきたいと思っております。後日、抱負を述べ

させていただきますが、今日は取りあえず御礼まで申し上げ、今日の挨

拶と致します。どうもありがとうございました。 

 

   事 務 局  議長選出になります。大月市農業委員会会議規則により、議長を会長

にお願いしたいと思います。よろしくお願いします。 

   

   議  長  それでは、第２号議案でありますが、職務代理の選任につきましては、

選考委員会に任せる方法、立候補、推薦による方法、会長の指名とがあ

りますが、ご意見がございますか。 

 

   天野委員  はい。会長一任でお願いします。 

 

   議  長  会長一任という意見がございましたが、皆様どうでしょうか、よろし

いですか。 

 

        （異議なしの声） 

 

         異議なしの声ですので、私に一任と決定し、初狩の小林良次さんにお

願いしたいと思っておりますが、いかがでしょうか。 

 

        （異議なしの声） 

 

         それでは、異議なしの声がありますので、職務代理を小林良次委員に

決定致します。 

         小林委員ご挨拶をお願い致します。 

 

   小林委員  二期務めまして代理になったわけですけど、会長同様、皆様の協力が

ないと勉強不足でできませんので、是非会長を盛り立てながら協力して

いきたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

 



   議  長  ありがとうございます。 

         それでは、３号議案、座席番号の件、事務局お願いします。 

 

   事 務 局  大月市農業委員会会議規則第５条によりまして、座席を決めたいと思

います。座席はくじ引きによるとありますので、これからくじを引いて

いただきたいと思います。 

         慣例によりまして、1番を会長、２番を職務代理となっておりますので、

３番から１４番までをくじで決めたいと思います。 

         くじ引きの結果 

         １番 志村喜光  ２番 小林良次  ３番 山田政文 

         ４番 佐藤總明  ５番 蔦木正彦  ６番 天野千明 

         ７番 梶原 勝  ８番 西村恒男  ９番 矢頭惠造 

        １０番 山﨑公江 １１番 米山義一 １２番 小俣民男 

        １３番 和田廣行 １４番 佐藤孝義 

        に決定した。 

 

   議  長  それでは、議事を進めます。 

 議事録署名委員を指名します。 

  ２番 小林良次委員、３番 山田政文委員を指名する。 

 

議  長   続きまして、第４号議事、担当地区の件を議題とします。事務局に

説明を求めます。 

 

事 務 局   それでは、ページはないですけど、一枚捲っていただきまして、農

業委員会担当地区の件ということで、今まで２１名いたが１４名と

いうことになりまして少なくなりました。そこで、地区、そこに書

いてありますけれども、それぞれいかがするかご審議いただきたい

と思います。 

 

議  長   それでは、上から順にいきますか。今日決まるかどうか分かりませ

んが、ご意見をいただきまして、この順番を進めていきます。 

笹子町全域が佐藤さん。初狩全域を小林さん。真木これも全域とあ

りますが和田さん。 

農業委員の担当地区を決めてしまいますか。後ででてくる最適化推

進委員というのは、また違いますね。 

 



事 務 局  最適化推進委員の担当地区は決まっていますので、それはそのままで 

いきます。 

 

議  長  大月地区につきましては、該当する方がいませんので、会長特権で会

長がやります。賑岡町は浅利、強瀬、西奥山、米山委員。 

 

   米山委員  私は、下の畑倉です。 

 

   課  長  そうですね。上は天野委員です。 

 

   議  長  浅利、強瀬、西奥山は天野千明委員です。 

 

   天野委員  ここは、ちょっと長いのでなんとかなりませんか。 

 

課  長  例えば、強瀬とか岩殿を米山委員の方にまわすとかですか。 

 

 米山委員  そうすると、少しこっちが狭くなるんです。私も４区、下畑倉区、上

畑倉区、日影区、あと東奥山区の４区を扱っています。ここも広いとい

えば広いです。４区の区長さんがいるということで、その辺はちょっと

きついなあと思います。前回２１人だったところが１４人になって、一

人あたりの担当エリアは広くなっていて、公平でいいんですが、賑岡地

域は筆数がいっぱいで大変です。その辺考慮をお願いします。 

 

   課  長  それでは、ここで地区分けの字と書いてありますけど、もう一回筆数

を計算しまして、両者にご相談させてもらっていいですか。それは、猿

橋、富浜においても同じで、単純に地区割りだと難しい面がありますの

で、担当者を決めさせていただいて、細かく筆なんかを調整しながら、

決めていきたいと思いますけど、よろしくお願いします。 

  それでは、猿橋の佐藤委員さんと小俣委員さんですが、その話で進め

ますがいいですか。 

 

   小俣委員  基本的には、前任者の話ですと伊良原を小沢入りの方に入れさていた

だいてこれでいいんじゃないかと、佐藤さんの方で、聞いてないですか。   

 

   佐藤委員  聞いてないです。 

 



   小俣委員  筆数の関係で伊良原を   

 

課  長  その辺は調整させていただきます。 

  それでは、猿橋はそういうことにしてもらって、富浜町も二名ですが、

山田委員どうですか。 

 

山田委員  私の方に小向が入っていますが、小向は宮谷とか袴着に近いので、西

側東側で分けたほうがいいです。私が多くてもいいんで、なるべく西と

東にしてください。 

 

課  長  また、個別に調整させていただきます。 

 

 佐藤委員  筆数面積というのは富浜と猿橋は 

 

 課  長  今回、二人選出している所は、他の所に比べて筆数が多い所なんです

よね。 

 

   佐藤委員  外に比べて負担は 

 

   課  長  農業委員会に出てくる案件としても、やはり数が多いんですよね。意

外に大月は、人口は抱えていますけど、農地が少ないので、案件とする

とちょっと少なめですね。 

 

   米山委員   案件よりも筆数を優先してもらいたいんですけど。 

 

   課  長   はい。案件はちょっと分からないですからね。筆数は２，５００ぐ

らいを基準にやるそうです。 

 

   議  長   それでは、個々に課長からの案で話し合ってもらうということでい

いですか。 

 もう一度、持ち帰って研究してもらって 

 

   課  長   以前に比べて、どうしても一人当たりの面積が増えてしましますの

で、その辺はよろしくお願い致します。 

 

   議  長   それでは次梁川ですが、梁川は全域梶原委員。 



 

   梶原委員   はい。 

 

   議  長   七保地区については、下和田、葛野と二つに分けてありますけど、

矢頭さん下和田どうですか。 

 

矢頭委員   私が下和田。 

 

議  長   はい、そうです。下和田、葛野、大島。残りを奈良子、林、田無瀬。

西村委員、前は奈良子、林、田無瀬まで。 

 

   西村委員   そうですね。いいですか。 

 

   議  長   瀬戸、駒宮、蔦木委員。それでいいですか。 

          それでは、次に第５号議案、農地最適化推進委員の承認の件を議題

とします。 

 事務局に説明を求めます。 

 

   課  長   今回の法律改正に伴いまして、農業委員の外に農地利用最適化推進

委員という委員制度がございます。それにつきましては、農業委員会

が委嘱することとなっておりますので、今回、３ページ目にございま

す名簿案について、提案させて頂きます。各地区、公民館単位で１０

地区ありますが、１０名を指名させていただいております。 

 笹子町の志村孝正様、初狩地区の小林常男様、真木地区天野宏司様、

大月地区小宮文男様、賑岡地区小俣光弘様、七保地区古田政義様、瀬

戸地区安藤睦美様、猿橋地区須藤時夫様、富浜地区長田 洋様、梁川

地佐々木和義様の１０名を提案しますので、よろしくお願い致します。 

 

   議  長   ただ今の事務局の提案について、いかがでしょうか。 

 

         （異議なしの声） 

 

          異議なしの声がありますので、審議を打ち切ります。 

          事務局提案の農地最適化推進委員について、賛成の方は挙手願いま

す。全員一致で事務局提案の農地最適化推進委員を委嘱することを決

定致します。 



 つづきまして、第６号議事、その他を議題とします。 

その他、事務局からお願いします。 

   

  議  長  本日の日程が全て終了しましたので職務代理より閉会宣告をお願いしま

す。 

 

職務代理  長時間にわたり慎重審議ありがとうございました。以上をもちまして、

大月市農業委員会第２３期臨時総会を閉会と致します。   

引き続き研修会がございますので、よろしくお願い致します。 

 

１０ 閉会時刻   同  日   午前 ９時３０分 

 

１１ 解散時刻   同  日   午前１０時４５分 

 

 

    以上は、この会議の概要を記録したものである。 

 

平成２９年７月２０日 

 

議事録署名委員と共に署名する。 

 

 

 

 

                 議     長 

 

 

                 議事録署名委員 

 

 

                 議事録署名委員 


